
 
 

 

Nota de Imprensa 

CDS-PP destaca esforço do Governo Regional em garantir o abastecimento à ilha das 
Flores 

 

Nesta sexta-feira, o Grupo Parlamentar do CDS-PP reforçou o seu compromisso em 

apoiar as medidas adotadas pelo Governo Regional para assegurar o abastecimento da 

ilha das Flores e promover uma coesão efetiva entre o Grupo Ocidental e as restantes 

ilhas dos Açores. 

O Deputado do CDS-PP, Pedro Pinto afirmou que “reconhecemos que a ilha das Flores 

enfrenta desafios significativos, nomeadamente no que toca ao transporte e 

abastecimento, mas é fundamental sublinhar os esforços que o Governo Regional tem 

desenvolvido neste sentido”, destacando a contratação do navio Margarethe,  que 

garante escalas regulares a cada 15 dias e a possibilidade de escalas adicionais quando 

necessário, “é um exemplo claro do compromisso em servir os Florentinos e mitigar os 

constrangimentos existentes”. 

Relembrou ainda que o Governo Regional tem contratados os navios Margarethe e Thor 

exclusivamente para abastecimento do Grupo Ocidental, sendo que o segundo também, 

em algumas ocasiões, chegou a abastecer a ilha das Flores “garantindo uma 

complementaridade entre estes dois navios, sendo possível aumentar a frequência das 

escalas, quando verificadas as condições de operacionalidade do porto”.  

Pedro Pinto reiterou que “é igualmente importante destacar que, no ano de 2023, o 

Governo Regional conseguiu assegurar um número superior de escalas numa ilha sem 

porto, em comparação com o que foi realizado em 2018, quando o porto estava 

funcional”, evidenciando que “estes resultados são uma prova dos esforços feitos em 

circunstâncias adversas, demonstrando a vontade de encontrar soluções eficazes para 

os desafios que afetam a população da ilha das Flores”.  

Afirmou ainda que “estamos conscientes das dificuldades vividas, mas reconhecemos os 

avanços concretos que têm sido alcançados”, deixando o compromisso de “continuar a 



 
trabalhar com determinação para melhorar as condições de vida na ilha, sempre com o 

objetivo de garantir um futuro mais estável e próspero para todos os Florentinos”.  

Em suma, o Deputado garantiu que para o CDS-PP “a prioridade é continuar a colaborar 

na implementação de soluções práticas e eficazes que reforcem a coesão territorial e 

promovam o desenvolvimento sustentável de toda a Região Autónoma dos Açores”, 

destacando que “o CDS mantém-se ao lado dos cidadãos e do Governo Regional na 

busca de melhores soluções para o bem comum”. 
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